

町民の皆さんの元気な声と ステキな笑顔で あいさつの“和”を！

日野中学校区コミュニティ・スクール（学校運営協議会）では

「あいさつ運動」に取り組みます



“あいさつ”は簡単なようですが、人間関係の基本であり、とても大事なコミュニケーションの一つです。

例えば、登山の時、知らない登山者同士があいさつしあう習慣があります。それは山では同じ目標を持っている者たちだからだそうです。

「子どもたちは地域の宝・地域の未来」であり、町の良さを生かして、学校・家庭・地域が一体となり、私たちも同じ思いで、同じ目標を持って、子どもたちを育てていきたいと思えます。

学校運営協議会では、10月1日、小中学校3校一斉に行われる「小中学校登校時のあいさつ運動」（日野町青少年育成会主催）に参加協力していきます。また、各学校、各PTAとも連携し、学校での指導やPTAでの啓発活動、町民あいさつ運動など、地域が一体となって協働して取り組んでいきたいと考えています。新しい令和の時代になり、町民の皆さんの元気な声とステキな笑顔であいさつの“和”を広げていきましょう！

あいさつ運動に込めた子どもたちへの思い

平成31年4月1日から、日野中学校区にコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）が導入されました。

学校運営協議会では、学校と家庭、そして地域が一体となり、連携・協働し、子どもたちとまちの将来のために「地域とともにある学校づくり」に取り組んでいます。

5月10日に開かれた、第1回学校運営協議会で、子どもたちの実態や課題などについて熟議を行った結果、全町

での「あいさつ運動」に取り組むこととなりました。

子どもたちは、「学校・家庭ではあいさつしているが、地域でのあいさつはあまりできていない」「あいさつの声が小さい」というのが、以前からの課題です。

これは、不審者対応の指導の影響もあり、子どもたちは地域でなかなかあいさつできていないと考えられます。また、大人は子どもたちのことを知っているが、子どもたちの方

が大人や相手を知らないであいさつしないということも、各地域でよく見かけられる状況ではないかと話し合いました。

そこで、まずあいさつしやすい環境をつくっていく必要があります。私たち大人がどんなにかかわっていったら、大人の方から声をかけていこうと考えました。

その一つの方法として、「あいさつ運動啓発ポスター」を作成し、全戸配布することとしました。町民全体がこの運動に取り組み、「誰もがお互いにあいさつしあえる」「声をかけあえる」明るい日野町になってほしいと願い、そんな日野町で素直な子どもたちの成長を見守り、未来につなげていきたいという思いを、このポスターに込めています。



日野町で地域おこし協力隊として活動する協力隊(㊄)。毎月出される「あるお題」について、日ごろの活動報告を交えながら答えちゃいます！

今月のテーマ

ズバリ「おいしい話」

果たしてどんなネタが飛び出してくるのか？
とりあえず乗っかってみよう！

▼協力隊の情報はコチラでもチェックできるよ★

公式 Facebook ページ
アカウント名：日野町地域おこし
協力隊
URL：https://www.facebook.com/
chiikiokoshi.hino/



【一口メモ】①出身地 ②所属団体 ③朝食は/パン派 or ごはん派

家崎耕平 KOHEI IESAKI



おいしいxおいしい「サナンダカフェ」

「農ある暮らし」を掲げ、食べたい野菜の作り方を有志で勉強しています。畑での実践の後は、おいしい情報交換の場、通称「サナンダカフェ」。みんなで食べると、いつもよりご飯が美味しい！畑のやり方を学ぶ新メンバーも募集中です。

①神奈川県 ②菅福元気邑 ③飲み物だけ派

川北皓貴 KOKI KAWAKITA

明日への活力！

日野町に来て、漬物や野菜などの食べ物を分けてもらうことがたくさんあります。食費も浮くだけでなく、何よりももらったもの全てがおいしいので、明日も頑張ろうという気持ちになります！



①山口県 ②菅福元気邑 ③ごはん派

ふだん何してんの？
みんなの素顔を
見せちゃいます♪



坂田龍之介 RYUUNOSUKE SAKATA

サビキ釣りで釣れるあの魚



趣味の釣りでよく釣れる「サッパ」。小骨が多く捨ててしまいがちですが、アジよりも美味しいダシと旨みがあるんです！おすすめレシピは南蛮漬け。一度お試しあれ！

①東京都 ②日本きのこセンター ③パン派

久保田航平 KOHEI KUBOTA

味処四季のちゃんぽん

8月にリニューアルしたこのお店。その当日から行ったのですが、とても混んでいて4回ほど断念…。先日やっと食べられました！



①大阪府 ②菅福元気邑 ③食べない派 (たまにプロテイン)

打越仁詞 HITOSI UCHIKOSI

こののどごしが最高！

今年の夏はとても暑かったので、外仕事でものすごく汗をかいた日に飲むビールがとてもおいしく感じました。夏はやはりキンキンに冷えたビールだなと再度実感！



①大阪府 ②菅福元気邑 ③(割と)食べない派

小河久人 HISATO OGAWA

空気がおいしい！

野菜出荷のために米子市～日野町を運転していると実感する自然の豊かさ。海、山、川どれを眺めても癒されます。もちろん、運転中はよそ見厳禁ですが、そのおかげもあり何とか生活できています。



①大阪府 ②菅福元気邑 ③おにぎり派 (誰か作って～！)